

# **PUBLICACIONES OFICIALES JUNIO 2025**

**POR: JOSE JIMENEZ RAMIREZ**

## **INAPA IMPARTE CHARLA “CIERRA LA LLAVE, ABRE LA CONCIENCIA” A COLABORADORES DEL HOSPITAL PROVINCIAL GENERAL SANTIAGO RODRÍGUEZ**



7 de junio de 2025

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) llevó a cabo una charla educativa como parte de su campaña nacional “**Cierra la llave, abre la conciencia**”, dirigida en esta ocasión al personal del **Hospital Provincial General Santiago Rodríguez**.

Esta iniciativa tiene como objetivo sensibilizar a los colaboradores del centro de salud sobre la importancia del uso racional del agua potable, un recurso vital para el bienestar de la población y el funcionamiento eficiente de las instituciones de salud.

La campaña, impulsada por el director ejecutivo del INAPA, **Wellington Arnaud**, busca fomentar una cultura de ahorro y uso responsable del agua, especialmente en espacios como hospitales, donde el recurso es esencial para la atención y prevención de enfermedades.

Durante la charla, se abordaron temas relacionados con la gestión sostenible del agua, estrategias para reducir el desperdicio y prácticas responsables que pueden ser implementadas en las diferentes áreas del hospital. Además, se distribuyeron materiales informativos con mensajes claves para concientizar al personal médico, administrativo y de apoyo.

Con esta actividad, INAPA reafirma su compromiso de seguir educando a todos los sectores de la sociedad sobre la importancia de conservar el agua. Se hace un llamado a todo el personal del hospital y a la comunidad a unirse a la campaña y adoptar medidas concretas que garanticen la disponibilidad de este recurso para las generaciones presentes y futuras.

**¡Juntos podemos hacer la diferencia! Ahorrando agua hoy, aseguramos un mejor mañana.**

## **Hospital Provincial General Santiago Rodríguez fortalece servicios odontológicos en beneficio de la población**



# Servicios Odontológicos



- ✓ Profilaxis
- ✓ Operatoria
- ✓ Extracciones
- ✓ Endodoncia
- ✓ Prótesis
- ✓ Entre otros

**Horario: 8:00 AM a 4:00 PM**  
**Para más información**  
**849-266-3575**



Avenida Sanchez, esq. Alejandro Bueno  
no.191 San Ignacio de Sabaneta, Santiago  
Rodríguez



[www.hospitalsantiagorodriguez.gob.do](http://www.hospitalsantiagorodriguez.gob.do)



18 de junio de 2025

Con el objetivo de seguir garantizando una atención integral a los usuarios del sistema de salud pública, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez informa a la población que cuenta con un equipo de odontólogos altamente capacitado y comprometido, ofreciendo una amplia gama de servicios en el área de odontología.

Entre los procedimientos disponibles se destacan:

Profilaxis (limpieza dental)

Operatoria (rellenos dentales)

Extracciones dentales

Endodoncia (tratamiento de conducto)

Prótesis dentales

El servicio de odontología está disponible de lunes a viernes en horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde, en un ambiente seguro y con los estándares de bioseguridad requeridos. Además, se informa que todos los seguros médicos son aceptados, facilitando así el acceso de la población a estos servicios fundamentales.

El equipo de odontólogos está conformado por profesionales comprometidos con la salud bucal de los usuarios:

Dra. Julia Paulino (encargada del Departamento)

Dr. Gabriel Hurtado

Dra. Laura Brito

Dra. Nancybelis Espinal

Dra. Jennifer Almánzar

La dirección del centro de salud hace un llamado a toda la ciudadanía a realizar sus chequeos odontológicos de manera regular, recordando que una buena salud bucal es clave para el bienestar general.

Para más información, pueden acudir directamente al hospital o comunicarse a través del WhatsApp 849-266-3575, todas nuestras redes sociales y visitando página: [www.hospitalsantiagorodriguez.gob.do](http://www.hospitalsantiagorodriguez.gob.do)

**Hospital Provincial General Santiago  
Rodríguez alcanza un 87.50% en  
cumplimiento de Identidad Institucional  
del SNS**



20 de junio de 2025

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez ha sido reconocido por su destacado desempeño en el cumplimiento de los estándares de Identidad Institucional establecidos por el Servicio Nacional de Salud (SNS), alcanzando una puntuación de 105 puntos sobre 120, lo que representa un 87.50% de cumplimiento.

Esta evaluación forma parte del proceso de fortalecimiento institucional que impulsa el SNS, y valora aspectos clave como:

El uso adecuado de la imagen institucional.

La aplicación correcta del manual de identidad visual.

La uniformidad en la comunicación oficial.

La integración de la identidad en todos los servicios ofrecidos por el hospital.

El resultado obtenido refleja el alto compromiso del centro con la mejora continua, la excelencia en la gestión y la proyección de una imagen profesional y coherente, alineada con los valores del sistema de salud pública dominicano.

Desde la Dirección del Hospital se reconoce y felicita a todo el personal que ha hecho posible este logro, reafirmando el compromiso de seguir trabajando con calidad, responsabilidad y sentido institucional.